
Bonjour à tous !

Par RaphaM2, le 08/07/2016 à 18:38

Bonjour à tous,

Je viens vers vous car je suis étudiante diplômée de M1 de Droit international des affaires de 
la Sorbonne et j'ai un dilemme concernant mes choix de M2 !

Donc je vais aller poster de ce pas dans le forum attitré, je suis sûre que vous me serez d'une 
grande aide.

Par joaquin, le 08/07/2016 à 18:45

Bonjour et bienvenue.

Je pense que ce forum pourra vous aider.
Bon courage

Cordialement
JG
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